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会員スピーチ
　㈱メディア・エーシー  代表取締役
　隅田  和稔 会員
　「『四万十ぶしゅかん』を
　　地域の特産品にするための活動について」
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● 会 長 挨 拶
　皆さん、こんにちは。一雨ごと
に涼しくなってまいりました。先
日の花火大会では、親睦委員会
の皆様には大変お世話になりま
した。ありがとうございました。
　また、長期・短期の留学生の
送り出しと出迎え、歓迎パーティ
等々、いろんな角度で国際奉仕
委員会にはお世話になっていま

す。ありがとうございます。
　長期交換留学生のエイプリルさんが８月25日18時15分、
高知空港に到着予定です。彼女のウェルカムパーティは
９月18日、当クラブ訪問は11月６日です。
　今年のＲＩ会長のテーマは「ロータリアンがインスピレ
ーションになろう」です。インスピレーションになるために
どうするのか。先日私は、それは原点に帰るのが一番じゃ
ないかと申し上げました。ロータリーの原点は何か。一番
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大切にしないといけないものは、やはり四つのテストです
ね。最初にこの四つのテストを見たときは、何か稚拙な標
語やなと思ったんですが、何度も何度も歌ったりしてます
と非常に深いということがだんだん分かってきます。
　もしこの四つを世界中の人が守ったら、戦争がなくなり
ます。そして、貧富の差がぐっと少なくなる。環境破壊もな
くなる。全てが解決するという非常に大事なことを、この四
つのテストは我々に語りかけているなと、最近思うようにな
りました。
　桑原ガバナーは、先日、インスピレーションを「起爆
剤」とおっしゃっていました。私は、それ以前に「創造的
刺激」、良い影響を与える人になろうと解釈していたわけ
ですが、四つのテスト＋アルファで何を大切にしないとい
けないか考えていくと、我々はつい言葉の意味を取り違え
てしまうことがあちこちで見受けられます。私自身、その言
葉の意味を明確に頭の中で定義づけすることを常に心が
けています。
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● ロータリーソング「四つのテスト」

● 今週のピアノ曲　歌劇「リナルド」より
　　　　　　　　　「私を泣かせてください」ピアノ演奏：宮地公美子会員

● 来訪ロータリアン
高知南ＲＣ　　前田賀彦氏　加藤敏仁氏

● お 客 様
短期交換学生　　髙野朝日さん

◆ ご挨拶
◎短期交換学生・髙野朝日さん

　今回、ロータリーの推薦を受けて短期留学に行ってきました。私のプログラム参加
に向けてご支援くださった皆さま、また空港までお見送り、お出迎えくださった中村さ
ん、本当にありがとうございました。
　皆さまのご支援のお陰でとても有意義な時間を過ごすことができました。また、当
初の目的だった内気な性格を直したいという点に関しても、完全に解決されたわけで
はありませんが、行く前と後では、自分の意見をしっかりと持ち、発表することやコミュ
ニケーション力もかなり変わったことを実感しています。
　というのも、今回私は高校３年生という立場で参加したため、他の人よりは英語力
も高く、リスニング力にも自信があったので、ホストファミリーと友達との間で通訳とし
て働くことが多々あり、１週目のホストファザーにも「君は英語がよくできるから、通訳をお願いするね」と言っていただい
たり、ホストブラザーにも「なぜそんなに英語ができるのか」と質問されたことも私の自信となり、２軒目、３軒目でも自信
を持って話すことができました。　
　しかしまた、後悔しているところもあります。それは、質問に対するリアクションが余りよくできなかったことです。もとも
と私はリアクションがあまり大きな方ではなかったので、リアクションが大きなアメリカでは、さらに小さく見えてしまった
と思います。その点に関しては、またこのような機会があったら再挑戦しようと思っています。
　今回、私はテニスの県体とかぶったことにより、新居浜でのオリエンテーションに少し遅れて参加しました。そのせい
で、できかけていたグループに入ることが難しく、苦労したこともありましたが、参加したことで仲間の顔や名前を覚えて、
とても楽しい時間を過ごすことができました。今後、このプログラムに参加しようと考えている方には、ぜひオリエンテー
ションという最大の機会を有効活用していただきたいと思います。そして、留学に行く前に、向こうの留学生を受け入れて
おくことも、とても素晴らしいことだと思います。今回、私は２名の留学生の受け入れをしており、父の友人である南ＲＣの
三谷さん、高知ＲＣの森さんにもご協力いただき、フェアウェルパーティを開いて４人の留学生と事前に仲良くなることが
できました。そして、その４人と向こうで再会し、とても楽しい時間を過ごしました。今回私は、このプログラムを通してたく
さんのことに気づかされました。そして、それを将来に生かしていきたいと思います。
　最後に、このプログラムに関わってくださった全ての皆さまに、もう一度感謝申し上げたいと思います。本当にありがと
うございました。

● 高知南ロータリークラブ創立60周年記念式典の案内
　当クラブは、御クラブをスポンサークラブとして、1958年11月６日に創立して以来、お陰様で、今年で
60周年を迎えることができました。これもひとえに、関係いただいた多数の皆さま、とりわけスポンサー
クラブである御クラブ、並びに会員の皆さまのご指導、ご鞭撻の賜と心から感謝と御礼申し上げます。
　来る11月３日（土）、ザクラウンパレス新阪急高知において、高知南ＲＣ創立60周年記念式典並びに
祝賀会を開催します。多数の皆さまにご臨席賜りますよう、よろしくお願いします。

● 雑誌委員会より
　『ロータリーの友』をどのぐらいの人が読んでいるかという調査によると、じっくり読む、パラパラと
読む人を含めて、約80％の人が接しているという結果ですが、高知クラブはそれが100％になればと
思います。
　８月号に、2017年11月12日、2540地区の秋田県の地区大会で、アサヒビールホールディングス会長
の泉谷直木さんがお話された記事が出ています。ぜひご一読いただければと思います。
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めていきました。
　４月下旬、発表間近になるとたくさんのパンフレットが届
き、驚きました。。
　５月10日当日、12時までに厚労省に行き、それから皇居
に伺います。それまでに、食事、着付け、髪のセット、写真
も撮らないといけません。朝７時前、ホテルのレストランに
行くと、驚くほどの人で一杯です。外にも並んでいます。しば
らく並んでもちっとも進まないので、間に合わなくなるとい
けないと思い、何か食べ物を買おうとしたのですが、まだ
店は開いていません。仕方なく、持っていた菓子パン１つと
ウーロン茶を飲み、かろうじて間に合いました。
　当日の朝、雨が降り、タクシーを予約していましたが、そ
れでもギリギリで厚労省に着きました。高知県からの受章
者３名、全国で538名。広い天井の高い講堂のような場所
で、椅子に座ってほぼ２時間。勲章は忘れずつけてくださ
い等々、いろいろ説明があります。　
　厚生労働大臣より、お祝いの言葉をいただき厚労省の
行事は終わりです。それから、16台ぐらいのバスで皇居
へ。入り口から「春秋の間」までの道の脇には森のような
木があり、チリ一つ落ちていない、静寂と厳格な空気感が
心地良く感じられました。
　７列に並び「春秋の間」に入り、しーんとした中で天皇陛
下のお出ましを待ちます。天皇陛下のお言葉をいただき、
感激いたしました。
　天皇陛下は私たちの周りを回ってく
ださって、お帰りになります。天皇陛下
に拝謁が終わり、再び整列しグループ
ごとに１階で写真撮影。写真は申込者
には送ってくれます。その後、再びバス
に乗り厚労省へ。バスの中で、天皇陛
下からの賜り物をいただきました。皇室の写真集、半月の形
をした和菓子に菊のご紋が入っておりました。
　5時40分ごろ厚労省に着いて解散。５月10日、私の非日
常が終わりました。

  平成30年５月10日のノン-フィクション

森社会保険労務士事務所  所長　　　森　由枝 氏　

　本日のお話は、個人的な出来事のお
話でございますので、躊躇いがあります
が、宜しくお願い致します。
　叙勲の資料によりますと、毎年全国
で4,000人ぐらいの対象者が、通常推薦
（都道府県、市町村、関係団体からの
推薦）と一般推薦（国民であれば誰で
も推薦者１人、賛同者２人で推薦）で推薦されます。推薦
されると関係する府庁に書類が送られ、各府省の大臣か
ら内閣総理大臣に推薦され内閣府で審査、閣議決定の
後、天皇陛下の裁可を得て発令されるとのことです。
　私の場合は、去年７月に県庁よりお話をいただき、８月中
に概ね個人情報を書面で県庁に提出。11月には具体的な
スケジュールの説明がありました。
　厚労省に何時に行くこと、勲章のとめ方は、共布の糸を
利用するなど、細かな指示がありました。服装は、着物で
あれば白襟の紋付き、訪問着、服ならイブニング、スーツ、
荷物は貴重品を入れるハンドバッグ程度しか持ち込めな
い。東京への交通機関は飛行機かＪＲか、何便に乗るかと
いったことも問い合わせがありました。
　巷の噂では服を着るにしても黒や紫はいけないとか、準
備もしたいので、本当は個人的に細かいことを経験者の方
にお聞きしたかったのですが、発表もされていない状況で
聞くことが出来ません。
　今年３月になって、ＪＴＢさんにお願いしてホテルを予
約、そのホテルで髪のセットや着付けの予約ができまし
た。そのときに初めて分かったのですが、個人の写真撮影
は定められた場所があり、順番に流れ作業的に撮るのか
と思っていましたら、個人で頼まないといけないということ
がわかり、あわててホテル内において予約をいたしました。
このような細かいことは、その都度行き当たって、そこで決

● 会員スピーチ

● 幹 事 報 告
・本日例会終了後、第２回のクラブ協議会を行います。
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http://www.221.ne.jp/kochirc/
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■次週のプログラム［ 　月 　 日］　
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● 累 計 額  ［8 月 21日現在］

ニコニコ箱 ロータリー燦燦基金268,500 円 81,780 円
さんさん

ポリオ 募 金 47,600 円

9 4

◇ 例 会 変 更 ◇
	 高知南RC 　　　8月30日　夜間例会（阪）	 高知北RC 　　　9月　3日　月見夜間例会（三）
	 高知中央RC 　　　9月　6日　ロータリー休日（城）	 高知ロイヤルRC 　　　9月11日　月見夜間例会（旭）
	 高知中央RC 　　　9月13日　月見夜間例会（城）	 高知ロイヤルRC 　　　9月18日　ロータリー休日（旭）
	 高知南RC 　　　9月20日　ロータリー休日（阪）	 高知中央RC 　　　9月20日　職場例会（城）
	 高知ロイヤルRC 　　　9月25日　ロータリー休日（旭）	 高知西RC 　　　9月28日　創立記念夜間例会（三）

※例会場ホテル ： （三）… 三翠園 （城）… 城西館 （阪）… ザ クラウンパレス新阪急高知 （旭）… ホテル日航高知旭ロイヤル

ニコニコ箱
前田　賀彦
加藤　敏仁
（高知南ＲＣ）

千頭　邦夫

川添　　博

山神　克己

本日は高知南ロータリークラブ創立60周年記念式典・祝賀会のご案内をさせていただきました。

７月末から夏休みで、いつもの南の島に行ってきました。呑気な竹村修己元会員夫妻、中村会員、ビキニの
似合う荒井会員と、涼しい海とゴルフを十分楽しんできました。最強の雨男の中村さんも、今回は大人しく
良い天気でしたのに、やはり帰国当日、東京に台風が接近して、あぶなくハワイに引き返すところでした。が、
何とか無事に帰国しましたので、ニコニコです。
毎年のことですが、孫たちと一緒に花火を楽しませていただきました。感謝します。いつ
まで付き合ってくれるのか分かりませんが・・・。花火の前に柳原橋の上で、ブルーイン
パルスを見ました。芸術的でした。
よさこい祭りに参加しました。追手筋での演舞中、帯が落ちてしまい大焦りでした。ユー
チューブにもＵＰされていますので、興味ある人はご覧ください。

総数

　8月　7日

（-6）92 64 17 5 80.23　8月21日

（-6）92 60 11 15 87.21

　7月31日 （-4）92 57 10 21 88.64

出席 欠席 メークアップ 出席率

◇　　出　　席　　率　　◇

ゲストスピーチ
　映画監督　安藤  桃子 氏

● ガバナーエレクト事務所開設のお知らせ
〒770-0021　徳島市佐古一番町11-4　２階　　TEL.088-655-2670　FAX. 088-655-2672
E-mail  office@rid2670gov.net　　URL  http://rid2670gov.net
勤務時間　９時〜16時（土日祝祭日休み）

◎ 短期交換プログラム派遣学生・髙野朝日さん無事帰国

◎ 長期交換受け入れ学生のエイプリルさん無事到着

8月16日夜、元気に帰高しました。約3週間の長旅でしたが
病気やケガもなく楽しい充実した日々を過ごしたとの事です。

8月25日午後６時過ぎ、長期交換受け入れ学生のエイプリルさんが
無事高知龍馬空港に到着しました。第一ホストファミリーはローテッ
クス（帰国学生)の武智ファミリー、これから一年近い彼女の大きな
アドベンチャーが始まります。
なお、ホストクラブである高知RCには9月11日に訪問の予定です。


